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Anfrage des SB Herrn Dr. Fladerer 
 
SB Herr Dr. Fladerer meint sich zu erinnern, dass bei der letzten Auslobung des Umwelt-
preises der Ausschuss Umwelt und Grün ein neues Konzept bzw. eine neue Struktur woll-
te und die Verwaltung eine entsprechende Vorlage erarbeiten sollte. Er fragt nach dem 
Sachstand. 
Herr Liebmann sagt zu, den Sachstand zu erfragen und in der nächsten Sitzung darüber 
zu informieren. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung ist bei der Durchführung des Umweltpreises an die vom Rat beschlosse-
nen Statuten letztmalig geändert am 31.01.2002 gebunden. Danach sind die Zielgruppen 
sehr vielfältig gewählt, der Umweltpreis ist eine Auszeichnung mit einem weit gefassten 
Spektrum. Dies ist in der Auswahl eines Preisträgers für die Jury problematisch, wurde 
aber – wie aus dem beigefügten Protokoll der letzten Jurysitzung ersichtlich – durch die 
Einteilung in Kategorien gelöst. Will man einen Bereich besonders fördern, müssten die 
Statuten geändert oder separat ein spezieller Umweltpreis definiert werden. Dieser exis-
tierte schon einmal in Form eines Umwelttechnikpreis in 1989 und wurde zwei Jahre spä-
ter wieder eingestellt. 
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Die organisatorische Durchführung des Umweltschutzpreises 2008 war erfolgreich und 
wurde mit einer Steigerung der Teilnehmerzahlen belohnt. Die Jurymitglieder wurden über 
alle Beiträge in Kopie und durch eine Vorabeinschätzung des Umwelt- und Verbraucher-
schutzamtes informiert. Die Preisverleihung fand mit einer Ausstellung und einem kleinen 
Rahmenprogramm im Ratssaal statt. 
 
Für Änderungen ist die Verwaltung aufgeschlossen. Aus dem Protokoll war jedoch ein 
konkreter Arbeitsauftrag an die Verwaltung nicht ersichtlich und ein entsprechender Aus-
schussbeschluss zur Modifizierung der Umweltpreisstatuten wurde nicht gefasst. 
 
 
 
gez. Reker  
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